www.launion.com.mx



Monreal señala que el presupuesto del INE

El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal, advirtió que si el presupuesto para el año próximo considera 13 mil millones de pesos para organizar la elección judicial, podría ser reducido si así lo considera la Cámara.

Monreal aclaró que, una vez que llegue el presupuesto, será revisado exhaustivamente por la Comisión de Presupuesto y, si es necesario, ajustado en el pleno.

Ante preguntas de los medios, Monreal aseguró que la decisión final sobre el presupuesto no depende del Instituto Nacional Electoral (INE), sino de la Cámara de Diputados, que tiene la facultad de realizar ajustes a toda la administración pública.

https://www.launion.com.mx/morelos/nacional/noticias/259804-monreal-senala-que-el-presupuesto-deline-para-eleccion-judicial-podria-reducirse.html